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COMMUNIQUE IN°, /

/CIMINFOF/SETAT/SG/DAG/SDBM/SMA/2025 DU
PORTANT ATTRIBUTION DU MARCHE PASSE APRES APPEL D’OFFRES NATIONAL OUVERT

N°0118/AONO/MINFOF/CIPM/2025 DU 11 JUIN 2025 RELATIF A L’ACQUISITION DES MOBILIERS
DE BUREAUX POUR LE COMPTE DE LA COMMISSION DES FORETS D’AFRIQUE CENTRALE
(COMIFAC) A YAOUNDE.

"ﬁw—-w - _LiE M]NJSTERE DES FORETS ET DE LA FAUNE COMMUNIQUE :

2. Uah o , ] 0 & AUT 2025
“Par Décision N°© /IDIMINFOF/SETAT/SG/DAG/SDBM/SMA/2025 du

portant  attribution  du  Marché  passé  aprés  Appel d'Offres  National  Ouvert
n°01 1 8/AONO/MINFOF/CIPM/2025 du 11 juin 2025 relatil & 'acquisition des mobiliers de bureaux pour

le compte de la Commission des Foréts d’Afrique Centrale (COMITFAC) & Yaoundé. le soumissionnaire ci-
dessous représenté est déclaré adjudicataire :

FINANCEMENT SOUMISSIONNAIRE MONTANT CORRIGE EN DELAI
i T FCFA TTC -
!
Quatre cent dix-huit millions
FOKOU CONFORT quatre mille six cent quarante
BIP. RBP: 3781 Yaoundé (418 004 640) 03 mois
Exercice 2023 Tel: 699 932 528

L'entreprise FOKOU CONFORT est invitée & se présenter dis publication du présent communiqué
au Ministére des Foréts et de la Faune. Direction des Affaires Géndrales, Sous-Direction du Budget ct du

o
Matériel (Service des Marchés, 8™ étage, porte 807) de I'immeuble ministériel N°2. pour I'¢tablissement
de son projet de Marché,

LE MINISTRE DES FORETS ET DE LA FAUNE
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TO AWARD CALL FOR TENDERS UNDER EMERGENCY PROCEDURE
N°0118/AONO/MINFOF/CIPM/2025 OF 11 JUNE 2025 TO PURCHASE OFFICE FURNITURE ON
BEHALF OF THE CENTRAL AFRICAN FORESTS COMMISSION (COMIFAC) HEADQUARTERS IN
YAOQUNDE.

THE MINISTER OF FORESTRY AND WILDLIFE HEREBY INFORMS :
.:H f”x ™ D ) ‘_
Pursuantid Decision No. 4 9, II)E\IIiNI‘O[‘fSETATISGIDAGISI)BMISMAIZ(]Z-, of 04 ALY s,

award an Open National Call for Tenders to purchase office furniture on behall of the Central African Foresis
Commission {COMIFAC) headquarters in Yaounde, the bidder. whose details are mentioned below. is declared the

successful:
BIDDER CORRECTED AMOUNT CFAF .
FUNDING INCLUDING ALL TAXEs | DEADLINE
. ) p gUBFE)C;(U ;%TI;ORT a6 Four hundred and eighieen million
BIP, 20?\.}3 Financial : l;11011c" 609 93 _J";_’?)"Sn ¢ {our thousand six hundred and forty (3 months
ear ) = {418.004.640)

FOKOU CONFORT is hereby invited 1o report. as soon as this release is published, to the Ministry of Forestry and
Wildlife, Department of General AfTairs, Sub-Department of Budget and Maintenance, Precurement Service. Room
807, 8" floor, Government Building No. 2, for the preparation of the draft contract.

MINISTER OF FORESTRY AND WILDLIFE




